



**18. Juli 2022**

Ihr Ansprechpartner Frau Till  
Telefon +49 8638 959-246  
Telefax +49 8638 959-200  
Zimmer 206  
E-Mail [Stephanie.till@waldkraiburg.de](mailto:Stephanie.till@waldkraiburg.de)

### Spatenstich für Kinderkrippe Hl. Magdalena

Waldkraiburg bekommt eine neue Krippe: Ein Anbau an den St. Christophorus Kindergarten in der Kopernikusstraße schafft Platz für vier weitere Krippengruppen. Beim offiziellen Spatenstich Anfang Juli erhielt das Bauvorhaben auch den kirchlichen Segen.

„Ich freue mich sehr darauf, dass wir den Waldkraiburger Kindern hier eine neue Heimat schenken können“, sagt Erster Bürgermeister Robert Pötzsch und betont dabei auch wie wichtig die Zusammenarbeit zwischen Stadt und den kirchlichen Trägern in der Schaffung von neuen Betreuungsplätzen für Kinder ist. Auch Pater Walter Kirchmann, der das Bauvorhaben segnete, lobt die gute Zusammenarbeit.

Die 4-gruppige Krippe hat Platz für 48 Kinder. Davon können zwölf Kinder mit Behinderung betreut werden. Neben Gruppenräumen mit den dazugehörigen Schlafräumen, die eine Ganztagesbetreuung ermöglichen, verfügt das 800 qm<sup>2</sup> große Gebäude in Holzbauweise auch über Sanitärräume, eine Küche und einen Mehrzweckraum für Bewegungsangebote. 15 Mitarbeiter\*innen, die aktuell noch gesucht werden, sind für die Betreuung der Kinder zuständig. Eine bestehende Gruppe zieht mit ihren drei Erzieherinnen in die neue Einrichtung, die zum Kindergartenjahr 2023 im September eröffnet werden soll. Die Krippe „Hl. Magdalena“ ist nach Magdalena Sophie Barat aus dem 18. Jahrhundert benannt. Sie setzte sich für nicht privilegierte Mädchen ein, um ihnen den Zugang zu Bildungsangeboten zu ermöglichen.

Die Gesamtkosten für die Kinderkrippe belaufen sich auf ca. 4,2 Millionen Euro (ohne Abzug von Förderungen etc.).

Ines Hufnagel von der Stadt Waldkraiburg, Pater Walter Kirchmann, Familienreferentin Christine Graupner, Erster Bürgermeister Robert Pötzsch, Manfred Brenninger von der Stadtbau, Kita-Leitung Ilse Bahner, Kita Verwaltungsleiter Wolfgang Gschlößl und Johannes Kessner vom Architektur Büro Johannes Kessner.



# Stadt Waldkraiburg

Pressemitteilung



**WALDKRAIBURG**  
***DIE STADT.***

18. Juli 2022

Seite 2 von 2

---

**Zur Stadt:** Waldkraiburg ist ein starker Standort in Oberbayern, die zweitgrößte Stadt in Südstoberbayern und die wirtschafts- als auch einwohnerstärkste Stadt im Landkreis Mühldorf a. Inn. Aus einem ehemaligen Pulverwerk entwickelte sich in nur 60 Jahren eine prosperierende Stadt. Wachstum und Innovation, ein pfiffiger Unternehmergeist und eine unbedingte Zukunftsorientierung sind in Waldkraiburg seit seinen Anfängen fest verwurzelt. Politik und Verwaltung sind stets darum bemüht, optimale Bedingungen für ein erfolgreiches Umfeld herzustellen. Gemeinsam mit Industrie, Gewerbe, Verbänden, Handel und Handwerk bilden wir ein starkes Netzwerk und schaffen ein vertrauensvolles und freundliches Klima für Entwicklung.

Waldkraiburg ist gleichzeitig eine Stadt für Familien, weil Arbeit und Privatleben noch vereinbar sind. Hier findet man eine ansprechende Bildungslandschaft von der Krippe bis zum Abitur, kann seine Freizeit nicht nur in der reizvollen Landschaft des Inntals verbringen, sondern auch die vielfältigen Sport- und Kulturangebote nutzen und Teil der Gemeinschaft werden in einem der zahlreichen Vereine. Den Charme der Stadt macht aber vor allem seine Bevölkerung aus, die weltoffen und tolerant, modern und herzlich zugleich ist. Seit 2017 ist Waldkraiburg auch „Fairtrade Stadt“.